



Solidaridad latinoamericana con el pueblo colombiano: desde México y Brasil.

La *Asociación Mexicana de Alternativas en Psicología* (AMAPSI), de México, y *Libertas*, institución de psicología en Brasil, se unen en esta expresión escrita de solidaridad con el pueblo colombiano, su derecho de expresión, de organización y de movilización. Valoramos las expresiones artísticas que expresan sentimientos sociales en Colombia. Rechazamos los actos represivos ejercidos por el gobierno colombiano contra la población civil que se ha movilizó durante varias semanas. Exhortamos a las personas y a las organizaciones sociales y profesionales de los diversos países de América Latina a estar atentas a lo que ocurre en cada parte de nuestro continente para expresar sentimientos e ideas al respecto. Anhelamos la paz, la fraternidad y el progreso para todos nuestros hermanos.

¡¡Viva el pueblo colombiano!!

¡¡ Viva Colombia!!

¡¡Viva la unidad de los pueblos latinoamericanos!!

Asociación Mexicana de Alternativas en Psicología (AMAPSI)

Libertas (Brasil)